

# ESTACION ExPERIMENTAL CHACO CENTRAL



Cruce de los Pioneros - Ruta Trans-Chaco, km 412  
Ministerio de Agricultura y Ganadería  
Cooperación Técnica - República Federal de Alemania



## Zeugnis

Herr Arno Deuker war vom 4.5.1995 bis 25.1.1996 an der Versuchsstation Zentralchaco als Projekthospitant tätig.

Im Rahmen einer Diplomarbeit an der Universität Hohenheim hat er einen umfangreichen Versuch zur Nahrungsmittelkonservierung mit einfachen Methoden weitgehend selbständig geplant, organisiert, durchgeführt und ausgewertet im Hinblick auf eine Anwendung durch Indianergemeinschaften. Die Behandlungen von Bohnen und Mais gegen Vorratsschädlinge betrafen: Kontrolle, chemische Behandlung (Fostoxin), Asche, Rizinusöl, Erdnußöl, Ausräuchern, Pfeffer und Sand. Bei der Versuchsdurchführung hat Herr Deuker mehrere Arbeiter angeleitet und überwacht.

Herr Deuker hat seine Aufgaben stets zuverlässig, selbständig und mit hohem Arbeitseinsatz erledigt. Verschiedene aufgetretene, technische Probleme löste er mit viel Improvisationsvermögen. Das Ergebnis seiner Arbeit stellt einen wichtigen Beitrag dar für die Verbesserung der Ernährungssituation von Indianern im Chaco.

Persönlich war Arno Deuker ein angenehmer Mitarbeiter, der allseits sehr geschätzt wurde. Wir wünschen Herrn Deuker weiterhin viel Erfolg für seine berufliche Laufbahn.

Dr. A. Glatzle  
Projektleiter des GTZ-Projekts  
„Versuchsstation Zentralchaco“